DER TAGESSPIEGEL vom 16.06.2020



Ressort: BERLIN_EXTRA Autor: sve [tmt797ht7ixi8x1arlwn9rs]

Quellrubrik: LERNEN Seite: 11

WIR MACHEN SCHULE

Ein Schulhof zum Wohlfühlen

Viele Akteure, gute Ideen und jede Lernen sowie mehr Grün und mehr Menge Spaß: Der Schulhof des Wilmersdorfer Goethe-Gymnasiums soll seine Tristesse verlieren und zu einem Ort werden, an dem man sich gern aufhält. Per Online-Schülerumfrage und Workshop ergab sich eine Ideensammlung, die von Sitzgelegenheiten bis hin zu zwei Tischtennisplatten, einem Basketballkorb, einem Fußballtor, einem Sonnensegel, Tischen zum Essen und

Farbe auf dem Hof reichte. Nach und nach soll alles den Schulhof bereichern. Das nötige Geld dafür kommt von "Grün macht Schule", vom Förderverein und vom Grünflächenamt, berichtet Schulleiter Jörg Freese. Mit der gemeinsamen Bepflanzung konnte es am Freitag losgehen - etwas verzögert durch die Corona-Zwangspause, aber dafür umso motivierter. Der erste große Abschnitt

wurde in Angriff genommen, die ersten Hochbeete sind begrünt: Die neu gegründete Schulhof-AG des traditionsreichen Gymnasiums hat gezeigt, wie's gehen kann. sve

Pflanzen und ernten. Im Schulgarten des Goethe-Gymnasiums in Wilmersdorf wird schwer geackert.

Fotos: Sven Darmer